## IV Encuentro, Puerto Alegre 2007

En la ciudad de Puerto Alegre, Brasil, los días 28, 229 y 30 de noviembre de 2007, se reunieron los líderes de las organizaciones que forman la Red Continental de personas mayores de América Latina y el Caribe y que estuvieron presentes, Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Ecuador, Guatemala, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú y Uruguay con el propósito de aprobar varios documentos estratégicos de la Red.

Los delegados de los países presentes debatieron y lograron aprobar:

- 1) La incorporación de los países de Guatemala, Paraguay y Uruguay, a partir de ahora miembros plenos de la Red.
- 2) Reglamento interno de la Red que regirá el funcionamiento de la Red.
- 3) Un proyecto marco de fortalecimiento, en donde se reitera el compromiso de aunar esfuerzos que ayuden a la unidad de nuestras organizaciones, tanto en el mundo urbano como en el rural, fortaleciendo a nuestras redes nacionales para llegar, en un futuro cercano, aun movimiento social de adultos mayores de América Latina y Caribe.

Y elegir un nuevo Secretariado Ejecutivo conformado según el reglamento por dos miembros del Secretariado anterior que son Nedda Cecchini, Argentina y Edilia Camargo, Panamá y dos nuevos miembros, Carlos Loza de Bolivia y Paulino Porras de Uruguay.

Pretendemos llevar a la Cumbre de los Gobiernos de América Latina y el Caribe, a realizarse en Brasilia los 4, 5 y 6 de diciembre de 2007, las conclusiones y recomendaciones del IV Encuentro bajo el siguiente lema:

Respetando la pluralidad y diversidad cultural. Social y étnica, la autonomía e independencia de las personas mayores y sus organizaciones, por una vida digna, las personas mayores deben participar en la construcción de políticas públicas.

Las personas mayores de la región quieren no solo lograr políticas de seguridad económica y salud para las personas mayores mismas y participar en el diseño, implementación y monitoreo de las políticas, sino también participar en las políticas públicas para un desarrollo para todas las generaciones a fin de lograr un mundo más justo para todos.